

Primarschüler rechnen mit Erfolg

BOTHFELD. Vier Schüler der Primarschule FGH haben sich für den Landesentscheid der Mathematik-Olympiade qualifiziert. Bei dem Vorwettbewerb mussten die Teilnehmer der Primarschule des Freien Gymnasium Hannover (FGH) knifflige Mathematikaufgaben lösen: Maximilian Düwel, Giuseppe Anfuso und Jette Stumpenhagen kamen weiter, Niilo Pfeifer erhielt sogar das Prädikat „gut“. *cli*

Stadt  Anzeiger
GUST

Leitung:

Felix Harbart

Telefon Redaktion: (05 11) 5 18-18 52

Fax Redaktion: (05 11) 5 18-28 73

stadt-anzeiger@haz.de